

総体結果

5月下旬から県内各地で県高校総体が行われました。串本古座高校からも多くのクラブがそれぞれの競技に出場し、熱戦を繰り広げました。

その中で、男子弓道部は団体が3位、(直井朔弥 深海壱心 浜慶光 潮崎裕貴 河田樹生)、個人では直井君が4位となり、それぞれ近畿大会へ出場することになりました。弓道の団体は個人の予選も兼ねており、直井君は予選では12射の内9射を当てて決勝へ進出した。最後は17人の争いとなったが、その中で4位となり、7月に滋賀県立武道館で行われる近畿大会へ出場することになった。出場した河田君は、「予選の一立目で「終わったと思ったけど」、決まった瞬間は驚く以上に安心した。」と語ってくれました。

またソフトテニス部は男子団体がベスト8進出(廣畑悠貴、中西右京、直井洋輝、南地颯(以上串本)、池寿樹、柴田颯斗、森 涼、大屋辰介(以上古座))となり、これも前年度に引き続き近畿大会へ出場することになりました。キャプテンの廣畑君は「切磋琢磨」を掲げて、チームで一丸となって頑張ってきた結果。また近畿に出場できてうれしい」と語ってくれました。ソフトテニスの近畿大会は7月15日から17日まで、兵庫県吉川総合公園で行われます。

その他、陸上競技部は岡本夏歩さんが女子7種競技が2位となり、これも6月15日から京都市で行われた近畿大会へ出場しました。



2年専門学校進学説明会

6月6日(月)に、和歌山県専門学校協会主催の進学説明会を行いました。当日は2年生56名が参加し、17のコーナーにわけて専門学校の学習を体験しました。

公務員のコーナーには5名が参加、希望者が多い和歌山県警やその他の公務員の情報を教えてもらいました。保育は参加が1人だけでしたが、マンツーマンで、子供の、ボールを使っての体を使った感覚運動を体験しました。最初は戸惑っていましたが、最後は楽しく体を動かしていました。また、自動車は2名の参加でした。少し蒸し暑かったですが、屋外駐車場にとめた車を使って、自動車整備の体験をしました。

生徒数が少ないにもかかわらず、協会の方には多くのコーナーを設置していただきました。どうもありがとうございました。



3年サマー企業ガイダンス

6月16日(金)に、県内から約2100人の生徒が集まり、和歌山市のビッグホールで開催されました。本校からは3年生の就職希望生が参加。県内の136の企業がブースを設置しており、3年生は1人あたり4社のブースを回るようにしました。

事後のアンケートを見ると、多くの生徒が「就職先を決める参考になった」と書いており、7割の生徒が「刺激を受けた」と回答していました。「和歌山県内は就職が少ないという偏見から県外に就職しようと思っていたが、県内にも多くの企業があることを改めて知り、県内就職という選択肢が増えた」や、「県外希望だったが県内企業に変えようと思う」という感想もありました。



当日は県下の高校生が集まったため、その姿に影響(あせり?)を受けた生徒も多かったようです。求人票の受付は、7月1日から始まっています。しっかりと自分の将来を見つめ、自分が今やらなけ

ればならないことに取り組みましょう。

新旧役員紹介

6月で、生徒会執行部が替わりました。以下は、それぞれのご挨拶です。

退任挨拶

●みなさん、こんにちは。生徒会長の山崎です。さて、今日で私達旧生徒会は退任します。生徒会で私は様々なことを体験させていただきました。その経験は私にとっ、とても大きな自信になっています。ですので、みなさんもこれから生徒会だけと言わず、責任を負うようなことがあれば、積極的に引き受けて下さい。自分にとってそれは、プラスになるでしょう。最後になります。ここまで私についてきてくださったみなさんありがとうございました。新生徒会さんも頑張ってください。今日まで本当に、ありがとうございました。(山崎) ●生徒会副会長の岩本です。この生徒会でたくさんのことを学び、経験させてもらうことができました。このことを退任してからも活かしていけるように頑張ります。新生徒会役員さんも頑張ってください。本当に、ありがとうございました。(岩本) ●旧生徒会書記の吉田です。この一年間、生徒会活動で貴重な経験をさせていただき、自分自身も成長することができました。生徒会で学んだことを活かしていけるように頑張りたいです。新生徒会役員のみなさんも頑張ってください。ありがとうございました。(吉田) ●旧生徒会会計の川本です。約一年間いろんな行事や貴重な体験をすることができました。このメンバーで活動できたことを誇りに思っています。この体験を活かして自分自身も成長していけるように頑張ります。新生徒会の皆さん、色々大変だと思いますが、精一杯頑張ってください。(川本)



新任挨拶

●どうも。会長になった高田紅恋です。行事や生徒会の活動など、何事にもポジティブにしていきたいです。今、僕たちは、生徒会室を少しずつきれいにしているのでこの調子で少しずつ新しい活動をしていけたらいいなと思っています。学校が活発になるようまじめに頑張るので、よろしくをお願いします。(高田) ●副会長に就任した、岡村龍之介です。明るく元気で楽しい学校にするために、とことん行動していき、学校も生徒会も盛り上げていきます。そして今までしてきたことは改善、続行していき、新しいことも、少しずつ取り入れていきたいです。僕たちなりに頑張っていくので、よろしくをお願いします。(岡村) ●副会長に就任した、北浦佑菜です。行事ごとなどスムーズに進め、昨年にまして盛り上げていけるよう、責任を持って務めていきます。また、学校の改善点を考え、意見を聞き、少しでも過ごしやすい学校生活を送れるようにしたいです。よろしくをお願いします。(北浦) ●書記に任命された、山本あゆです。会長、副会長のサポートをし、行事などを生徒の皆さんが楽しめるようなものにしていきたいです。また、みなさんの意見を聞き話し合いを記録し、よりよい学校づくりに努めたいと思います。よろしくをお願いします。(山本)



旧役員のみなさん、ご苦勞様でした。そして新役員のみなさん、どうぞよろしくをお願いします。

就職支援員

先月紹介した潮崎伸彦さんにかわり、7月から、谷 秋人さんが新たに就職支援員として勤務されることになりました。以下は自己紹介です。

本年6月19日より中途採用で前任者 潮崎伸彦さんの後任として就職指導員として勤務させてもらうことになり、新宮市から通勤しております。私は潮崎伸彦さんと同級生で当時の串本高校卒業生です。

私の経歴は、串本高校を卒業後大阪の民間会社勤務を経て和歌山県警察に奉職することになり、その後40年間の勤務を終えて平成24年に退官し、今回この就職指導員という重責の任にあたらせてもらうことになりました。これまでどおり、各企業からの情報のお知らせ、時には就職面接の練習などもお手伝いさせていただきます。

趣味は家庭菜園で、収穫した野菜(キュウリ、なすび)をぬか漬けにすることに喜びを感じております。

校長先生をはじめ各先生、また生徒皆さんのご指導とご協力をおねがいします。

